



UNIVERSITÉ DE MONCTON
EDMUNDSTON MONCTON SHIPPAGAN



Le saviez-vous ?

Acadienne et de langue française, l'Université de Moncton se consacre à l'avancement des connaissances et à la formation de personnes créatives et engagées. Telle est la mission de l'Université qui a été définie lors de plusieurs consultations internes et externes, dans le cadre de la stratégie *Cap sur l'avenir 2023-2028*.

Ancrée dans ses communautés, l'Université de Moncton souhaite apporter des clarifications à certains faits :

Est-ce que l'Université de Moncton a adopté une nouvelle signature ?

Aucun changement de nom n'a été effectué et aucune signature de marque n'a été lancée.

Pourquoi UMoncton ?

UMoncton est un diminutif de l'Université de Moncton. Ce diminutif a été introduit en 1990 lors de la création des adresses courriel de l'université. Il est utilisé couramment au sein de la communauté universitaire, mais ne remplace aucunement la dénomination officielle, Université de Moncton.

Pourquoi l'Université de Moncton ne peut-elle plus utiliser UdeM comme abréviation ?

La loi canadienne sur les marques de commerce nous empêche d'utiliser l'abréviation UdeM. Cette marque appartient à l'Université de Montréal.

Pourquoi parler de « Signature UMoncton » ?

Le projet « Signature UMoncton », lié au plan stratégique *Cap sur l'Avenir*, est un concept dont l'objectif est de doter l'Université de Moncton d'un trait distinctif qui guide sa communauté universitaire vers le développement de la créativité et de l'engagement de ses personnes étudiantes et des membres de la communauté universitaire. Elle décrit la façon de vivre les valeurs et la culture souhaitée afin de réaliser la mission et d'atteindre la vision de l'Université de Moncton.

Est-ce que le budget dans le rapport Chouinard-Basque a influencé la décision du Conseil de l'Université ?

Le budget estimé dans le rapport pour effectuer un processus d'un changement de nom a été discuté, mais ne fait pas partie des 10 considérants pris en compte lors de la prise de décision du Conseil.

Quelles sont les actions adoptées par le Conseil de l'Université ?

1. De ne pas prolonger le processus de réflexion sur la dénomination de l'Université de Moncton.
2. De développer des stratégies et des outils pour contextualiser l'origine du nom de l'Université de Moncton et rendre visible cette contextualisation.
3. De réviser la Politique de toponymie de l'Université de Moncton pour étudier des demandes de cette nature en tenant compte des meilleures pratiques au Canada.

Est-ce possible que le Conseil de l'Université revoie sa décision ?

Pour le Conseil de l'Université, la décision est prise.

Pour plus d'information
concernant cette décision

